

*Es gibt im Leben für alles eine Zeit;
eine Zeit der Freude, der Stille
und eine Zeit der dankbaren Erinnerung.*

Wir danken herzlich

für die grosse Anteilnahme, die wir beim Abschied von

Hans Seiler-Sarbach

erfahren durften. Besonders danken wir Herrn Pfarrer Thomas Matter und Frau Margrit Bieri für die wertvolle und trostreiche Begleitung sowie die einfühlsame Gestaltung des Trauergottesdienstes. Ein weiterer Dank geht an die Bläser, den Organisten und die Sigristin für die würdige Umrahmung der Abschiedsfeier. Ein grosses «Vergelt's Gott» an den Bestatter Hans Schild für seinen umfassenden und hingebungsvollen Einsatz. Auch bedanken wir uns bei der Spitex Grindelwald für die freundliche Betreuung.

Merci vielmal für die 1. Hilfeleistung von Natascha Amacher und dem Ambulanzteam.

Die vielen Zeichen der Verbundenheit in Form von tröstenden Worten, liebevollen Umarmungen, zahlreichen Karten, Blumenschmuck sowie Spenden jeglicher Art haben uns sehr berührt. Herzlichen Dank an alle, die Hans in seinem Leben mit Liebe und Wertschätzung begegnet sind und ihn auf seinem letzten Weg begleitet haben.

Lütschental, im November 2017

Die Trauerfamilien